



Nomos



Die Rolle des Europäischen Gerichtshofs im Wandel

Von judicial activism zu judicial deference?

Von Dr. Lea Isabelle Lang, LL.M. Eur.

2023, 849 S., brosch., 239,- €

ISBN 978-3-7560-0791-2

(Schriften zur Europäischen Integration und Internationalen Wirtschaftsordnung, Bd. 66)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0791-2

Die Autorin untersucht den Rollenwandel des EuGH im Laufe seiner Rechtsprechungstätigkeit. Vermittelte der EuGH mit einigen frühen „grands arrêts“ zuweilen das Bild eines aktivistischen Gerichts, das unter Verfolgung „einer gewissen Idee von Europa“ das Gemeinschaftsrecht ohne Rücksicht auf nationale Interessen und rechtsdogmatische Grenzen fortbildet, weist seine Rechtsprechung inzwischen vermehrt

zurückhaltende, minimalistische Tendenzen auf. Diesen Tendenzen geht die Autorin nach. Im Fokus ihrer Untersuchung stehen hierbei die der mitgliedstaatlichen Judikative vermehrt eingeräumten Entscheidungsspielräume. Die Autorin analysiert mögliche Ursachen ebenso wie Nutzen und Gefahren einer solchen Dezentralisierung unionsrechtlicher Kontrolle.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Die Rolle des Europäischen Gerichtshofs im Wandel

Von judicial activism zu judicial deference?

By Dr. Lea Isabelle Lang, LL.M. Eur.

2023, 849 pp., pb., € 239.00

ISBN 978-3-7560-0791-2

(*Schriften zur Europäischen Integration und Internationalen Wirtschaftsordnung*, vol. 66)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0791-2

The thesis examines the changing role of the ECJ in the course of its judicial activity. While some of the early „grands arrêts“ of the ECJ sometimes made it seem like an activist court that developed Community law in pursuit of „a certain idea of Europe“, without regard to national interests and legal doctrines, its case law now increasingly displays a

tendency towards restraint and minimalism. These trends are analysed in the thesis. It focusses on the increased scope for decision-making granted to the judiciaries of the Member States, and examines the possible causes, benefits, and risks of this decentralization of control over EU law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary